



Erfolgreicher Jahresauftakt für das Wettkampfteam in Pirmasens

Blaue Fluten sind für SchwimmerInnen ohnehin schon ihre zweite Heimat, deshalb wurde anlässlich der Illinger Faasend im Schwimmclub Illingen e.V. (SCI) klar Schiff gemacht, Augenklappen poliert und Säbel geschärft. Zum diesjährigen Rosenmontagsumzug in Illingen am 20.02.2023 hieß es dann schon früh am Morgen für alle SCI-Piraten raus aus den Kojen und rein in die Stiefel, denn traditionell startet das Manöver bereits um 10:11 Uhr. Mit dem ersten YO HO zur Begrüßung der Kammeraden am Treffpunkt vor dem Rathaus war die Restmüdigkeit dann schnell verflogen.



Angeführt von Kapitän Matthias Kuhn und Steuermann Eric Gutzke zog die gesamte Besatzung gut gelaunt durch ihren Heimathafen Illingen. Dabei wurde der erbeutete Süßigkeiten-Schatz in Richtung der schaulustigen und sammelwütigen Landbevölkerung gefeuert.



Nach dieser ausgelassenen und unbeschwerten Faasend gingen die SCI-Piraten beim nächsten Training schließlich freiwillig „über die Planke“ und stürzten sich wieder in das tiefe Blau des Illinger Hallenbades.